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环卫工干活挺累挣钱不多，咱别给添乱好吗？

下下车车再再扔扔垃垃圾圾，，做做到到这这点点不不难难

2011年,在反复酝酿、探索、讨论
和研究中，市地税局岱岳分局适时提
出了“关爱·和谐·勤奋·质效”的共同
愿景，理清了“一二三四五”的工作思
路，确立了“以愿景为引领，以激励为
重点，以活动为平台，以考核为抓手”
的治局理念，从此，愿景建设的大幕
在岱岳分局正式拉开……五年来，岱
岳分局荣获市级以上荣誉11项，所属
单位荣获市级以上荣誉49项，所属人
员荣获市级以上荣誉165项，受到各
类表彰人员数占全局总人数的95%
以上。

五年来，在愿景引领下，他们高
瞻远瞩、培树精神。他们及时召开“愿
景促进工作再提高”报告会，从160多
名干部职工中通过征文投票筛选出
16名同志进行发言，一次又一次将报
告会推向高潮……有的同志的发言
舍身处地，谈愿景建设中自己的所见
所闻，让人感到可亲、可敬；有的同志
的发言深思熟虑，谈愿景建设中自己
的所思所想，让人感到可听、可悟；有
的同志的发言求真务实，谈愿景建设
中自己的所作所为，让人感到可用、
可学；有的同志的发言精辟入理，对
愿景建设剖含义析道理，让人感到可
信、可服。奋发向上、积极进取已经成
为岱岳分局的主旋律。

五年来，在愿景引领下，他们纳
谏如流、凝心聚力。他们多次召开“双
十佳”、“三八”妇女节、“八一”建军
节、“九九”老人节以及“生日”座谈
会，广泛听取干部职工对分局建设的
意见、建议，赢得了人心，凝聚了力
量。局兴我荣、局衰我耻已经成为干
部职工的共识。

五年来，在愿景引领下，他们办
好实事、温暖人心。分局党组带头落
实“关爱·和谐”理念，实心实意地为

同志们办实事、办好事，用实实在在
的工作赢得了同志们的衷心拥护。妥
善解决了久拖十余年的房改房房产
证以及多项历史遗留问题；为边远乡
镇地税所的干部职工集中发放了乡
镇补贴；投资50余万元对城区办税服
务厅及分局视频系统进行了升级改
造；每年安排全体干部职工进行健康
查体；每月给当月过生日的同志集体
过生日并送上生日的祝福……心系
群众、敢于担当已经成为分局党组的
写照。

五年来，在愿景引领下，他们擅
搞活动、活力四射。他们积极展开各
项健康有益的活动,组织了“双十佳”
及“叁十佳”评选、“三八”夸夸身边男
同志书评会、半年观摩会、年终先进
典型报告会、拓展训练、集中培训及
其心得展评、“地税大家讲”、党性“五
问”教育、“环湖健步走”以及红色教
育活动等，开展了跳绳、拔河、乒乓
球、羽毛球等多项比赛，参加了摄影
展、书法、文学作品评比等，活跃了气
氛，增长了知识，开阔了眼界，加深了
友谊，凝聚了力量。

五年来，在愿景引领下，他们大
胆创新、成效显著。2013年12月10日，
中纪委机关领导在岱岳分局成功召
开了“个人廉政保证金办法”调研座
谈会，岱岳分局成为中纪委在全省地
税系统召开座谈会的第一家；2014年
9月26日，全市地税系统营业税税收
管理工作会议在岱岳分局召开，岱岳
分局“楼盘集约化管理”经验做法在
全市地税系统广受好评；2015年4月
29日，全市地税系统企业所得税核定
征收工作现场会在岱岳分局召开，省
市局领导对岱岳分局“三评一定”的
经验做法均给予充分肯定。

(乔方祥 郭勇)

岱岱岳岳地地税税：：
愿愿景景引引领领谱谱新新篇篇

9日晚，泰安东高速一件
事儿，把路过司机吓得不轻，
一位80岁老人骑三轮车，逆
向行驶在限速100多公里的
高速路中，高速交警接到十
几个报警电话，开近三公里，
终于找到老人。后来才知道，
老人分不清方向上了高速，
已经两天没吃饭。

光这一年来，拾荒老妪
迷路睡在应急车道、嫌儿打
孙子老人赌气上高速、90岁
老 人 莫 名 出 现 在 高 速 路
上……大多都涉及老年人，
还都往高速上跑，可真是让
人捏一把汗。

网友“铭贺”：泰莱高速
小井到省庄没有封闭的这一
段经常有人骑电动车逆行，
也搞不明白他们哪来的这么
大的胆量和勇气。

网友“能孩子的爸爸”：
高速收费站入口处的工作人
员干啥去了，能上高速的车
和人，他们应该第一时间发
现，请问他们上班了吗？

网友“秀梅”：高速路上
车速快！真为老人捏把汗！请
避开危险地带！为执勤交警
点赞！

网友“奔跑的蜗牛”：应
查查怎么上的高速。

他们咋上的高速

应该查一查

6日上午9时，长城
路时代明珠大厦对过,一
车辆左转时,刮蹭了环卫
工人捡拾垃圾的工具,导
致这位63岁环卫工人受
伤，事发时她在护栏位
置捡拾完垃圾。这并非
第一起车窗抛物惹祸的
新闻，引起网友热议。

网友“浮生若茶”：
从自我做起，尊重我们
的“马路天使”！同时希
望国家相关部门能够出
台相关规定，提供“马路
天使”的福利待遇，保障

“马路天使”的权利！
网 友“ 飞 翔 的 兔

子”：关爱环卫工人，就
是关爱我们的环境；尊
重环卫工人的劳动，就
是尊重自己的人格；只
要我们多走几步，环卫
工人就能少弯一次腰，

少留一些汗，就多一分
安全

网友“铭贺”：泰安
市的最低工资不低于
1000元吧,为啥环卫工人
的工资才600块钱?

网友“荣儿”：上个
星期我还碰到一次就像
东湖公园西门，垃圾差
点扔我脸上，太没素质
了，当时我是骑着电动
车呢！还正好是红灯，你

下车扔不行啊！没腿还
是怎么滴啊！扔就扔吧！
还没扔到垃圾桶里，就
该管管了。

网 友“ 差 不 多 先
生”：首先，泰山区最低
工资保障是一千六百元
以上，而且要交五险，户
外工作还应该给补贴，
建议这位环卫工奶奶拿
起法律的武器维护自己
的合法权益。
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